



Samuel Eto'o est dans un différend avec les présidents de club d'élites.

Les Président de clubs continuent d'attendre le paiement du reste de la subvention qui leur a été promise au début de la saison par l'instance suprême du football camerounais.

Certains d'entre eux affirment que les caisses de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) sont pas vides. Une thèse que rejette Franck Happy. « Les grincements de dents ne peuvent venir que des clubs qui n'ont pas justifié la première tranche [de la subvention de la Fecafoot] », a réagi ce dimanche sur Canal Presse Franck Happi, directeur de développement du football de la fédération.

A en croire Franck Happi, six ou sept clubs en MTN Elite One et trois clubs en Elite Two, n'ont eu droit jusqu'à présent qu'à l'intégralité de la première tranche de la subvention de la Fecafoot, soit 11 millions pour la MTN Elite One et 6 millions pour le championnat inférieur. Pour les autres, c'est 33,5 millions qui ont déjà été versés aux clubs de l'élite professionnelle, selon les explications de Franck Happi.

Franck Happi poursuit en indiquant que le reste de l'enveloppe (14,5 millions de FCFA) sera payé à quelques journées de la fin du championnat. En Elite Two, les clubs en règle ont déjà reçu 18,5 millions et le reste (4,5 millions de FCFA) est dans le pipe.

Mais il n'y a pas que ces paiements de la subvention qui ont entretenu l'idée d'une crise de trésorerie à la Fecafoot. En fait, le chapelet est long comme le bras. On cite la baisse des salaires des joueuses de la Guinness League de 50%, le non-paiement de plusieurs prestataires de la fédération, des frais de procédure au Tribunal arbitral du sport (TAS) et de l'intégralité de la prime du champion en titre Coton sport de Garoua, etc.